Vendredi 17 mars

Cette semaine, nous avons enregistré avec Philippe les chansons de « La petite grenouille » et du « Fantôme »... Bientôt, nous pourrons les écouter sur le site de l'école !



Nous nous sommes bien appliqués pour chanter tous ensemble.

Nous avons continué à fabriquer nos cabanes pour « la grande lessive » ; Marion ou Philippe les ont prises en photo pour que nous puissions les accrocher jeudi prochain sous les Halles du village.

























Nous avons aussi commencé à regarder les films de la « Fête du Court-Métrage ».

C'est chouette de découvrir de petits films réalisés par des professionnels!



Jeudi, les grands sont allés avec Marion à la piscine pour la première fois... Ils sont revenus très contents de leur séance !

Vendredi, nous nous sommes déguisés pour le carnaval, il y avait des princesses, des pirates, des fées, des coccinelles et papillons, un loup, un cow-boy et des super-héros !!!

Nous avons fait le petit déjeuner.... Trop bon avec des tartines de beurre, du lait et des bananes.







Puis nous avons défilé dans la cour et les parents du Sou des Ecoles nous ont offert des crêpes et un verre de sirop de grenadine ou de menthe.... Merci !!!









Et ce soir, rendez-vous aux Halles pour le carnaval du village !!!